

Materia Optativa **FRANCÉS**



Descripción

El francés es la lengua extranjera que más personas aprenden, después del inglés, y la quinta lengua más hablada en el mundo. Es también el único idioma, junto con el inglés, que puede aprenderse en todos los países del mundo. Se habla francés en los cinco continentes.

El francés es, a la vez, lengua de trabajo y lengua oficial en la ONU, en la Unión Europea, en la Unesco, en la OTAN, en el Comité Olímpico Internacional, en la Cruz Roja Internacional...

A quién va dirigida

A quienes apuestan inteligentemente por un futuro profesional y académico de calidad: conocer varios idiomas es jugar con ventaja.

A quienes están interesados en participar en intercambios escolares con centros francófonos y en viajes culturales.

Y a quienes quieren obtener los certificados oficiales de la Escuela Oficial de Idiomas (A1, A2, B1, B2, C1). Y aquellos que quieran prepararse para conseguir el DELF o el DALF de la *Alliance Française*.

Qué se estudia

La lengua y la cultura francesas.

Se estudia la lengua francesa, que es una lengua próxima al español, lo que facilita su aprendizaje. Se puede alcanzar con rapidez un nivel suficiente para comunicarse en francés.

Además, aprender francés ayuda a aprender otras lenguas y tus conocimientos en inglés te proporcionarán el 50% del vocabulario que necesites.

El francés es la lengua internacional de la cocina, la moda, el teatro, el arte visual, la danza y la arquitectura. El francés permite acceder, en versión original, a los grandes textos de la literatura francesa y francófona, pero igualmente al cine y a la música.

Cómo se trabaja

Desde un enfoque basado esencialmente en la comunicación, se trabajan y evalúan las cinco competencias lingüísticas establecidas en el Marco Común Europeo de Referencia para las Lenguas (comprensión oral y escrita, expresión oral y escrita e interacción). Aunque en los dos primeros cursos tengan más peso las **destrezas orales**.

El aprendizaje durante la **Secundaria** tiene un **carácter más lúdico** (especialmente también en los dos primeros años) y está enfocado a la realización de intercambios escolares con alumnos franceses así como a la participación en viajes a Francia. Con el fin de capacitar a los alumnos para la obtención del Certificado de la Escuela Oficial de Idiomas, mediante acceso libre a las pruebas de nivel básico, al finalizar 4º de ESO.

En 1º y 2º de ESO proponemos, entre otras actividades, asistir al cine para ver una película en versión original subtitulada. Y también a una representación teatral en francés (alternando con algo en español), adaptación de un clásico de la literatura francesa.

En 2º de ESO todos los alumnos matriculados en Francés participan en el Concurso de Gastronomía Francesa que organiza nuestro departamento.

A partir de 3º de ESO, todos los alumnos que sigan teniendo Francés como optativa

tendrán la posibilidad de participar en un **intercambio** con la localidad francesa de **Mâcon** (hermanada con Alcázar de San Juan).

En **Bachillerato** (optativa de **4 horas semanales**), se trabaja mediante tareas dentro del nivel intermedio (B1), como corresponde a aquellos alumnos que hayan cursado esta optativa durante los cuatro cursos de la ESO. Con el fin de capacitar a los alumnos para la obtención del Certificado de la Escuela Oficial de Idiomas, mediante acceso libre a las pruebas de nivel intermedio, e incluso avanzado (B2), o para la obtención del DELF o el DALF de la *Alliance Française*.

Y, además, los alumnos que eligen esta optativa pueden realizar la prueba de idioma de la EVAU en francés.

Por qué cursar esta asignatura

Por infinidad de motivos, pero destacamos principalmente que aprender francés facilita el acceso a programas educativos europeos como el Erasmus y permite realizar estudios en universidades francesas.

Y porque **en todos los países europeos se estudia más de un idioma**. Hablar francés es una ventaja para multiplicar las posibilidades de encontrar un empleo, en el mercado laboral internacional. El conocimiento del francés abre las puertas de las empresas francesas en Francia y en todos los países francófonos (Bélgica, Luxemburgo, Suiza, Canadá, el continente africano...).

Si tienes alguna duda puedes consultar el siguiente vídeo: www.diplomatie.gouv.fr. (> actions de la France > Francophonie/Langue française > apprendre et enseigner le français >) pourquoi apprendre le français.